

Suplemento de humor de Página/12 Sábado 14 de enero de 2006 Año 19 - Nº 947





¿URUGUAY SE IRIA DEL MERCOSUR?

- Fundaría el "Merconost", un Mercado Común de la Nostalgia, rememorando el Maracanazo de 1950.
- Fundaría la OPEYM (Organización de Países Exportadores de Yerba Mate).
- Habría un boicot a "El Chueco Maciel", "Chiquillada", "Adagio para mi país" y "Doña Soledad" en la Argentina, Brasil, Paraguay y Venezuela.
- Uruguay firmaría un tratado bilateral con EE.UU., y Bush presionaría para que sean "occidentales" en lugar de "orientales".

PIDEN 17.010 AÑOS DE PRISION PARA EL REPRESOR CAVALLO

- Pero capaz que se lo conmutan por "cadena perpetua".
- Saldría de la cárcel en el año 19.016, día más, día menos.

ECHARON A BIANCHI DEL ATLETICO MADRID

Gallardo: "Yo no tuve nada que ver".

BALLOTTAGE EN CHILE

Mensaje de Menem para el candidato derechista Piñera: "Si quiere que lo asesore sobre cómo bajarse de un ballottage, estoy a su disposición".

HOY Satira HOY

>>> POR RUDY

a papelera tropezó, por la calle se cayó, y al pasar por una frontera, se armó una buena pelotera..." Lo único que nos faltaba, lector, de verdad lo único, era tener conflictos con nuestros hermanos uruguayos, y no por rememorar la final de 1930, cuando nos ganaron la primera Copa del Mundo, ni por la nacionalidad de Gardel, argentino hasta la muerte, o uruguayo de Tacuarembó, o francés de Toulouse. No se trata de eso, ni de la reivindicación del sitio de Montevideo durante el rosismo, o antes, en la campaña que supo encabezar Azopardo, allá por los tiempos de la Independencia. No es, para nada, un revival de la rivalidad San Martín-Artigas, no es ése el tema, no estamos recordando cuando el Directorio quiso que El Libertador volviera a Chile a enfrentarse al general de los pueblos libres. Estamos hablando de otra cosa, lector. De una, o varias, papeleras...

Sí, de una papelera que parece que se iba a instalar acá, después parece que allá, otros dicen que mejor "ni acá ni allá". Que trae problemas económicos, ecológicos, psicológicos, lógicos. Estamos hablando de una gigantesca "fábrica de reciclar bosques", y algunos dicen que van a tirar más árboles que Rodríguez Saá soñó plantar y no pudo porque los argentinos tuvimos el mal tino de votar a otro candidato, que si no...

Y así estamos, entonces, en una nueva rivalidad argentino-uruguaya, que supera la de Boca-River-Peñarol-Nacional de los '60, cuando la Copa Libertadores encendía los corazones rioplatenses. Pero la cosa es brava, parece. Tanto, que la gente de Entre Ríos bloquea las rutas y el turismo, razón de ser de tantas cosas.

¿Cómo terminará todo esto? ¿Se reflotarán los días de furia, o la hermandad rioplatense triunfará? Parece una novela, un culebrón caribeño, lector, pero... ¡esto es del Plata!

Mientras tanto, nosotros investigamos, no resolvemos nada, pero acá estamos, con nuestro suplemento habitual, el de todos los sábados, siempre diferente.

Hasta la semana que viene, lector.







a QUE TIEN

Cuidamos LA

PASO NOS HA





























Huelguistas salvajes

>>> POR EL PROF. SOCRATES MOSQUETO

Sólo en países atrasados y caóticos se admite que un servicio esencial como el transporte público se declare en huelga, para colmo justo antes de Navidad. Fue lo que pasó en Estados Unidos, donde los conductores de ómnibus de Nueva York no sólo hicieron huelga sino que la ganaron, y una de sus recientes conquistas, la que más nos interesa, es que se incrementó la suma que cobran en caso de padecer "agresiones de pasajeros". Es nuestra oportunidad: pongámonos de acuerdo con los choferes yanquis: nos trasladamos a Nueva York, los agredimos, ellos cobran y vamos miti-miti.

Es que, como todo el mundo sabe, la violencia urbana ha decrecido en esa ciudad, al punto de que los neoyorquinos -blanditos, obesos- ya son incapaces de pegarle un sopapo al colectivero. Por eso el gobierno de NY les ofrece plata a los choferes: total, ¿quién va a atacarlos? ¡Nosotros! ¿Cuánto pueden pagarle a un chofer agredido? Por lo menos, mil dólares. Mil o dos mil: es decir que el compatriota agresor -otro argentino que, como Ginóbili, triunfará en Estados Unidos- recibirá más de tres mil pesos. ¿Cuánto le pagarían aquí por fajar a un chofer de la línea 60?

Es importante que este proyecto no se interprete en el sentido de exportar delincuentes o violentos a Estados Unidos: los delincuentes deben estar en las cárceles y los violentos, siempre y cuando no sean delincuentes, deben permanecer en la patria, precisamente para luchar contra la delincuencia. En realidad, se trata de restablecer la costumbre de viajar al exterior, que tantos placeres nos proporcionó durante la convertibilidad. Gracias al acuerdo con los choferes neoyorquinos, cualquier familia de clase media volverá a estar en condiciones de conocer Estados Unidos, con el solo requisito de reservar un par de días de sus vacaciones para trompear colectiveros Esto consolidará el compromiso de todos los argentinos con el actual proyecto de país, al disipar esa última nostalgia que a veces nos aqueja: "¿Se acuerdan de cuando se podía viajar...?".





HOY: Varios

REIS?

۳

DE QUE

■ Cinco hombres alardean sobre la inteligencia de sus perros.

El primero es ingeniero, el segundo contador, el tercero químico, el cuarto experto en informática y el quinto empleado público.

Para alardear, el ingeniero llamó a su perro: "Escuadra, ¡hacé tu rutina!".

Escuadra trotó hasta un escritorio, agarró un poco de papel y una lapicera, y rápidamente dibujó un círculo, un cuadrado y un triángulo.

Todos admitieron que esto era casi increíble. Pero el contador dijo que su perro podía hacer algo mejor.

Llamó a su perro y le ordenó: "Formulario, ¡hacé tu rutina!".

Formulario fue hasta la cocina y volvió con una doce-

na de galletitas. Las dividió en 4 pilas iguales de 3 galletitas cada una

Todos admitieron que eso era genial. Pero el químico dijo que su perro podía hacer algo mejor: "Medida, ¡hacé tu rutina!".

Medida se levantó, caminó hasta la heladera, tomó 1/4 litro de leche, agarró un vaso mediano y lo llenó completamente de leche sin volcar ni una gota.

Todos aceptaron que esto era muy impresionante. El experto en informática sabía que podía ganarles a todos: "Disco Rígido, ¡hacelo!".

Disco Rígido atravesó el cuarto y buteó la computadora, controló si tenía virus, mejoró el sistema operativo, mandó un e-mail, e instaló un jueguito excelente y novedese.

Todos sabían que esto era muy difícil de superar.

Entonces, los cuatro hombres miraron al empleado público y le dijeron: "¿Qué puede hacer tu perro?". El empleado público llamó a su perro y dijo: "Descanso, ¡hacé tu rutina, chico!".

Descanso se paró de un salto, se comió las galletitas, se tomó la leche, borró todos los archivos de la computadora, acosó sexualmente a los otros cuatro perros, alegó que al hacer esto se había lastimado la espalda, interpuso una denuncia por condiciones insalubres de trabajo, reclamó mayores sueldos para los trabajadores y se fue a su casa con licencia por enfermedad de 6 meses.

Frases a:

chistecito@psinet.com.ar





